

第2回霞ヶ浦水辺ふれあい事業実施報告

霞ヶ浦水辺ふれあい事業実行委員会

「自転車に乗って学ぼう！霞ヶ浦クルージング& 湖岸スタディサイクリング」を開催しました！

令和2年10月24日（土曜日）に、霞ヶ浦を観察しながら湖上や湖岸沿いを走り、周辺施設に立ち寄ることで、霞ヶ浦の姿を肌で感じ、自然のあり方や霞ヶ浦の歴史・文化を学ぶことにより、霞ヶ浦浄化意識の向上を図るため、標記イベントを行いました。

遊覧船体験では、霞ヶ浦を湖上から体感しました。



歩崎栈橋で下船後、各自自転車をレンタルして出発しました。



チェックポイント①は、水産加工品店の「オオサキ屋」さん。水産加工品の試食や加工場の見学を通して霞ヶ浦の水産について学ぶことができました。



チェックポイント②は、水資源機構の霞ヶ浦用水管理所。ここで汲み上げられた水は、筑波山のトンネルを越えて筑西まで運ばれ、農業・工業・生活用水として使われています。



チェックポイント③は、崎浜横穴古墳群。ここは、昔の海岸を利用した横穴の古墳。地層から見えているのはカキ殻の化石で、以前霞ヶ浦が海だった証拠です。



参加者の皆さんからは『非常に楽しかった』『サイクリングをしゅみにしたい』『いつかツーリングしたいという願いが叶った』など、たくさんの感想をいただきました。

今後のイベント等の開催に当たっては、皆さんからの声を参考にさせていただきます。御参加いただいた皆さん、ありがとうございました！